

## ■葛井寺 藤まつり

藤まつり開催の時期に合わせ、今年も当会では、4月19日から5月2日まで、南大門東側にテントブースを開設しました。連日のように降り続いた雨に、開設当初は、お天気が心配でしたが、20日を除いては晴天が続き、最終日には、まるで初夏のような陽気になりました。このテントには2週間を通じて812名、中でも最も多い26日は110名のお客様がこられました。

また今年、初めての取り組みとして古代衣装を貸し出している撮影会を26日と5月2日の日曜日に開催しました。2日間で、12組24名の希望者がおられました。それぞれ手持ちのデジカメやスマホ、携帯での撮影でしたが、本当に楽しそうにご自身で写し映えを確かめては、大満足のご様子でした。子供連れのファミリーに主に声掛けしたのですが、意外にご両親や若いカップルの方が、興味を示されていました。海外の方も2人撮影しました。京都や温泉旅館で着る和服と違い大変喜ばれていました。

満開の藤の花と共に、新企画の古代衣装撮影会は大好評、大成功裡に終わることが出来、心から嬉しく思いました。ほのかな香り漂う藤の花の美しさは、見る人の心を優しくする力を持っていることを再認識させてくれた藤まつりでした。葛井寺や藤まつりの関係者の方々をはじめお訪ねくださった皆様に感謝申し上げます。



ガイドブースで古墳説明



古代衣装を着てはいパチリ！